

Liestal, 28. August 2024

Medienmitteilung

Nationaler Spitex-Tag, Samstag, 07. September 2024

Flexibilität wird bei der SpiteX grossgeschrieben

Der Fachkräftemangel in der Pflege ist herausfordernd, auch für die SpiteX. Am nationalen SpiteX-Tag vom 7. September 2024 machen deshalb schweizweit viele SpiteX-Organisationen auf die bedeutende Arbeit der Pflege zu Hause aufmerksam! Die SpiteX bietet ihren Mitarbeitenden innovative Arbeitsmodelle, die es ermöglichen, Karriere, Freizeit und Familie optimal unter einen Hut zu bringen. Die SpiteX-Mitarbeitenden brauchen im Einsatz oftmals viel Flexibilität. Entsprechend steht der diesjährige nationale SpiteX-Tag unter dem Motto: «Gute Pflege heisst: Flexibilität. Innovative Arbeitsmodelle und abwechslungsreiche Tätigkeiten.»

Am nationalen SpiteX-Tag vom 7. September 2024 zeigen landesweit zahlreiche SpiteX-Organisationen, wie anspruchsvoll, vielseitig und eben flexibel eine Tätigkeit bei der SpiteX ist. Wer bei der SpiteX arbeitet, kann auf einen interessanten Arbeitsalltag und attraktive Arbeitsbedingungen zählen. Der SpiteX-Tag soll in Zeiten des Fachkräftebedarfs insbesondere Menschen ansprechen, welche an einer Ausbildung bei der SpiteX interessiert sind oder Fachpersonen, die gerne bei der SpiteX arbeiten möchten. Die Arbeit bei den Klientinnen und Klienten zu Hause verlangt ein grosses Mass an Professionalität und Aufmerksamkeit. SpiteX-Mitarbeitende müssen sich ständig auf neue Situationen einstellen. Damit auch in Zukunft genügend Fachkräfte zur Verfügung stehen, bilden auch die Mitgliedsorganisationen des SpiteX-Verbandes Baselland Fachpersonen auf allen Stufen aus und weiter, von der Hauswirtschafts-Mitarbeiterin bis zur Pflegeexpertin.

Der **SpiteX-Verband Baselland (SVBL)** ist die **Dachorganisation für die gemeinnützigen SpiteX-Organisationen in unserem Kanton**. Durch die Gemeinden sind die verschiedenen, örtlich tätigen SpiteX-Organisationen mit einem Versorgungsauftrag ausgestattet. Dies verpflichtet die Organisationen, jeden Auftrag im Rahmen ihrer Aufgaben anzunehmen und ihr Einzugsgebiet vollständig abzudecken, unabhängig vom Ort oder der Dauer eines Einsatzes. Die gemeinnützigen SpiteX-Organisationen sind auch im Kanton Basel-Landschaft die mit Abstand grösste und wichtigste Anbieterin von ambulanten Pflegeleistungen. **Aktuell werden durch sie rund 8'900 Klientinnen und Klienten betreut und es werden über 630'000 Pflege- und Betreuungsstunden erbracht.** Die Nachfrage nach SpiteXleistungen steigt stetig. Die SpiteX ist deshalb immer mehr eine unerlässliche Dienstleisterin in der ambulanten Gesundheitsversorgung. Dank der SpiteX können kranke und unterstützungsbedürftige Menschen länger dort leben, wo sie sich wohlfühlen: zu Hause.

Für Rückfragen

SpiteX-Verband Baselland
Urs Roth, Geschäftsführer
Hammerstrasse 49
4410 Liestal
Tel.: 061 903 00 50 / 079 348 21 12
E-Mail: urs.roth@spitexbl.ch / info@spitexbl.ch

